
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

27/02/2025 LEGISLATIVO 

 

Comentario / Claudia Ruiz Massieu Salinas 

(Diputada – MC) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Creo que es muy 

bueno que el secretario Ebrard se reúna con sus contrapartes 

estadounidenses. Hoy fue ratificado el representante de 

Comercio de EU; por lo tanto, ya están los actores para esta 

reunión, en la que se va a evaluar el tema de los aranceles. El 

presidente Trump dijo que se iban a imponer ciertos aranceles, 

pero no a todos los productos. 

“Creo es bueno que haya una conversación sobre lo que se va a 

trata, para que México pueda evaluar su respuesta, su curso de 

acción y establecer parámetros de esta nueva realidad. Siempre 

es mucho mejor construir canales de confianza y entendimiento”. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1dNeASPtA3rABrDMVXqHRjPEwv6kaoqoz/view 
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